

Wu Wei Verlag  
Edition just for horses

*Zwei große Namen – zwei wichtige Neuerscheinungen:*

## **Reiten mit Marc de Broissia**

**Charles de Kunffy**  
**Ethik im Reitsport**  
Ein leidenschaftlicher ! Appell

Sehr geehrte, liebe Kolleginnen und Kollegen,

in **Marc de Froissard de Broissias** Familie hat die Reitkunst eine 700 Jahre lange Tradition. So war es kein Wunder, dass Marc schon als Kind seine Liebe zu Pferden entdeckte und mit 21 Jahren der jüngste diplomierte Reitlehrer in Frankreich war. Erst begeisterter Springreiter eröffnete sich ihm die Welt der Dressurreiterei Anfang der siebziger Jahre auf einem Trakehnergestüt in der Nähe von Worms, bevor er eine Fortbildung bei Egon von Neindorff absolvierte und dort seine Liebe zu den iberischen Pferden entdeckte. Seine weiteren Stationen: Leitung eines Gestüts in Frankreich, Fortbildung in Portugal auf dem legendären Gestüt Alter Réal, Aufenthalt in Sevilla bei Rafael Jurado, danach Rückkehr nach Deutschland. Er baute eigene Ausbildungsställe in Bayern auf, gibt europaweit Lehrgänge und gilt als Wegbereiter der hiesigen Barockpferdeszene. 16 Jahre lang war er Ausbilder von Anja Beran, heute selber erfolgreiche Klassische Dressurausbilderin und Autorin des Standardwerks „Aus Respekt!“ (Wu Wei Verlag, 2005).

Für die DVD „**Reiten mit Marc de Broissia**“ muss man sich Zeit nehmen. Die Zeit und die innere Ruhe, die notwendig sind, die meisterlich ausgeführten Lektionen von Marc de Broissia und die Schönheit zu genießen, die sich in der Einheit von Pferd und Reiter offenbart. Es ist kein Lehrfilm im herkömmlichen Sinne, denn die Lektionen werden nicht en detail erklärt, die Hilfen sind kaum zu sehen. Der Film ist optimal für Ausbilder, aber auch der nicht so erfahrene Reiter hat großen Gewinn beim Anschauen der Sequenzen, denn es prägen sich Bilder ein, wie ein vollkommener Schritt, ein zwangloses, unverkrampftes Schulterherein, ein piaffierendes Pferd ausschauen sollten. Die DVD dauert ca. 60 Minuten und kostet 39,90 Euro.

Als Sohn bedeutender Pferdezüchter in Ungarn geboren, begann auch **Charles de Kunffy** schon als Kind zu reiten und genoss eine umfassende Ausbildung im Geländereiten, im Springen und in der Dressur. Seine Lehrmeister waren hundertprozentige Verfechter der Klassischen Reitkunst. Heute lebt Charles de Kunffy in Kalifornien und ist ein international gefragter Dressur-Richter (14 Jahre lang auch bei der Internationalen Reiterlichen Vereinigung FEI), Coach, Ausbilder, Vortragender und Autor. Sein gerade erschienenes Buch „**Ethik im Reitsport**“ ist – wie der Untertitel schon sagt – ein leidenschaftlicher Appell an alle potentiellen und aktiven Reiter, sich für die Erhaltung der Grundsätze der überlieferten Reitkunst einzusetzen, diese zu beherzigen und zu praktizieren. (176 Seiten mit Abbildungen, Hardcover, 14,90 Euro)

Gerne senden wir Ihnen Rezensionsexemplare. Bitte teilen Sie uns Ihre Wünsche auf dem umseitigen Fax mit.

Herzlich grüßt

Gina Ahrend